

Weihnachtsspecial Cross-over Märchen :D

Von Holy-Greentea-Master

Kapitel 1: 1. Geschichte: Aschenputtel bei den 7 Zwergen

Also liebe Weihnachtskinder, dann lasset mich euch mal von Aschenputtel erzählen, die sich ausversehen in ein anderes Märchen verirrt hat Joa Aschenputtel putzte für ihr Leben gern, sie putzte und seufzte und putzte- am liebsten tat sie das, wenn sie denn alleine zu Haus war. Da kam die gute Waldfee und hatte Mitleid mit ihr- sie zauberte aus ihren Ungezieferfreunden und den Punghus im Keller, den sie beim Putzen leider übersehen hatte, Perde, Kutsche und Kutscher. Aber blöderweise entging es der guten Fee, dass Kakalaken nun mal keine Kutschen führen können, auch wenn sie die Gestalt von Menschen (mehr oder weniger) angenommen haben. So kutschierten sie die la cucarachas in den Wald der 7 Zwerge! Die sieben Zwerge führten ein ausgeschiffenes Leben in einer 7er WG irgendwo mitten im Wald und wenn es Ihnen danach war, ließen sie vom Jäger ein schönes Mädchen zu sich bringen. Sie zechten und feierten die ganze Nacht und hatten Spaß mit ihrem Mädchen. *hust* ja. Doch die Zwerge waren so ungehobelt, da war das Mädchen am nächsten Tag putsch... Da kam eiligst der Jäger und brachte eine schlechte Nachricht:"OMG Leute!! Das war eine falsche Lieferung!! Don Prinz kommt morgen um sie zu holen!!" Die Zwerge erschrakten, was sollen sie nun tun? Dem Don Prinzen schuldeten sie noch Zinsen für ihr Haus und wenn sie seinen Wünschen nicht nachkommen dann... "Wir können ihr doch kein totes Mädchen geben!" - und siehe da, wie der Wink des Himmels es so wollte, kam ihnen die Kutsche von Aschenputtel entgegen! Oh mein Gott yeah! Jedenfalls, sie zerrten Aschenputtel aus der Kutsche, fesselten sie und knebelten sie mit einem Apfel im Mund und warfen sie in ein gläsernes Schaufenster. Am nächsten Morgen verschwand Aschenputtels Zauber und hinter dem Glas war nur noch eine verdreckte Putze zu sehen... Don Prinz kam zur angekündigten Stund' und missbilligte seine Lieferung: "ich habe ein viel schöneres Mädchen erwartet. Was soll der Scheiß?" "Aber Don Prinz, bitte nehmt sie mit und vertreibt uns nicht aus unserem Haus!", flehten die Zwerge und sahen hilflos zum Jäger. Der Jäger der ihnen noch einen Gefallen schuldete, flüsterte dem Prinzen leise ins Ohr. Der Prinz änderte daraufhin seine Meinung und nahm doch das Aschenputtel mit. Und alle waren glücklich. Und das naive Aschenputtel dachte, dass sie die neue Gemahlin des Prinzen werden würde. Aber im Grunde war er gar kein richtiger Prinz. Er hieß nur DON PRINZ. Und dieser DON Prinz reitete mit Ascheputtel gen Sonnenaufgang um statt des Menschenhandels ihre Organe zu verkaufen. Ja und was lernen wir daraus Kinder? Es gibt keine Prinzen im Wald ^^ Und wer hat behauptet, dass Zwerge asexuell seien??

